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EMENTA: Solicitam informação sobre a interrupção e a

pre\ isào do reinicio do asfalto no Jardim Panorama.

EEIZ CARLOS AMÃNCIO e FERNANDO V. PEPPES,

vereadores que esta subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais e em nome do po\'o de

Cornéiio Procópio. REQUER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal. AMIN JOSE

HANNOLCHE. que informe ao Poder Legislativo sobre a interrupção do asialtamenio do Jardim

Panorama e a previsão de reinieio.

Parte do bairro foi asfaltada e houve interrupção nos ser\ içus

há quase 90 dias. sendo que maquinas e equipamentos da empresa Gabriel & Filhos, permanecem
na cidade, mas com os sciaJços paralisados.

Diante do fato perguntamos qual a solução encontrada para a

continuidade dos ser\'iços, bem como a previsão de reinicio.

C ornclio Procopio. 12 i.íc agosto dc 2Ü1V.

L u i /((' a lãfóA ni lui c i o
Meador - PSDB

eniando V. Peppcs

Vereador MDB

Rua Paraíba, 163 - Cenlro - 86,300-000 - Cornei,o Procópio - PR - Fone (43) 3133-3000 - e-mait caniaramiin.cipalcplBamail com


